



Abiertas las inscripciones para Pioneros Agroalimentarios 2026, red global creada por la Fundación del Premio Mundial de la Alimentación.

Description

(EEUU) Ya está abierta la convocatoria para los Pioneros Agroalimentarios (TAP) 2026 de la Fundación del Premio Mundial de la Alimentación, una cohorte internacional de 40 innovadores que promueven soluciones prácticas basadas en la ciencia para fortalecer la seguridad alimentaria y nutricional en todo el mundo. Esta próxima cohorte coincide con el 40.º aniversario del Premio Mundial de la Alimentación, un año clave para la labor global de la Fundación.

TAP reconoce a personas de todas las edades, orígenes y ámbitos profesionales que impulsan la agricultura y los sistemas alimentarios mediante ideas innovadoras, soluciones prácticas y liderazgo colaborativo. Estos pioneros representan un amplio espectro de experiencia —desde agricultores, científicos y emprendedores hasta líderes políticos, educadores e innovadores— unidos por el compromiso compartido de mejorar la seguridad alimentaria y nutricional en todo el mundo.

“TAP reconoce a los innovadores que generan resultados, no solo ideas, en todo el sistema alimentario mundial”, afirmó Mashal Husain, presidente de la Fundación del Premio Mundial de la Alimentación. “Al conmemorar la Fundación el 40.º aniversario del Premio Mundial de la Alimentación, la cohorte refleja el legado del Dr. Norman E. Borlaug al promover soluciones basadas en la ciencia, colaboraciones intersectoriales y un impacto medible en comunidades de todo el mundo”.

Desde su lanzamiento en 2024, el programa TAP se ha convertido en una red global de pioneros que impulsan el progreso en agricultura, nutrición, sostenibilidad, tecnología y más. La cohorte de 2025 contó con 39 participantes de 27 países, con edades comprendidas entre los 20 y los 79 años, lo que representa una sólida combinación de experiencia, geografía y especialización.

“Este reconocimiento subraya la importancia de las soluciones basadas en la investigación y la ciencia para abordar los desafíos globales de la alimentación y el clima”, afirmó Magdi Elsayed, Pionera Agroalimentaria Destacada de 2025 y Profesora Adjunta de Investigación de la Universidad de Alaska Fairbanks. “Me entusiasma colaborar con otros innovadores para desarrollar estrategias integradas y sostenibles para sistemas agroalimentarios resilientes”.

Los beneficiarios del TAP demuestran cómo la innovación con base local puede generar un impacto global en diversos sistemas alimentarios. Un ejemplo es Phindi Cebukhulu Mosomi, Pionera Agroalimentaria Destacada de 2025 y CEO del Grupo Hazile, cuyo trabajo promueve soluciones escalables y locales con relevancia mucho más allá de las comunidades donde se originan.

"Ser nombrado Pionero Agroalimentario Destacado es un gran honor y un poderoso recordatorio de que la innovación local puede moldear los sistemas alimentarios globales", afirmó Mosomi. "Este reconocimiento de la Fundación del Premio Mundial de la Alimentación me inspira a seguir superando fronteras y colaborando a través de las fronteras para cocrear un futuro con seguridad alimentaria".

Cualquier institución o persona puede presentar su candidatura para el TAP. Los criterios de elegibilidad, el procedimiento de selección, una guía de promoción en redes sociales y otra información se encuentran en www.worldfoodprize.org/TAP.

El Maipo/Agricultura Global

Date Created

Febrero 2026